

1	とても楽しかったです。またやりたいと思います。遠い所からわざわざお越しいただきありがとうございます。レクチャーを見えやすくしてもらえると助かります。
2	とても丁寧に教えていただいたのであつというまにとてもかわいい馬ができてよかったです。家でも作ってみようと思っています。貴重な体験をありがとうございました。
3	市内の子供達にもっと伝えたいと思いました。参加して良かったです。1チームに2人のミニ先生がいてくれたので1時間半内に出来ました。
4	2年前にも”わらの馬”作ったのですが、すごく楽しかったです。バランスとセンスが問われそうですが2つ並べて飾りたいです。
5	とっくりむすびがむずかしかった。でも楽しい経験でした。友達と造れてよかったです。
6	難しかったけど楽しかったです。説明文を読んでも分からないことが多かったですが、スタッフの方がやさしく教えてくれたのでなんとか作ることができました。
7	童心にかえて久しぶりの作業時間楽しかったです。
8	手が動かない。これから練習します。新しい楽しみのキッカケが出来ました。
9	はじめてのワラ手芸。とても楽しく、とっくり結びのむずかしさを知りました。再度又楽しみたいです。ご苦労様でした。
10	今日はありがとうございます。とっくり結びおぼいました。
11	三つ編みは難しかったけど楽しく作ることができました。
12	久しぶりの作業で手際が悪い私に対してもやさしく作り方を教えて頂き、無事につくり上げることができました。完成した時のうれしさは格別で他の人にも自まんしたいと思いました。
13	おもしろい体験でした。満足です。小学生が学ぶには難しいかも？
14	えとのわら工芸作りがあるといい。
15	たのしかったです。家でも作ってみたいと思います。
16	去年も有ったとは知りませんでした。(場所は違うようですが)楽しかったです。馬だけでなく何か作れる物が有れば参加したいと思います。
17	地域のこどもたちとうまを作ることの出来る時が早く来ることを願い参加させていただきました。大変良かった。忘れないように家でも練習したいです。
18	馬の頭のところの三つあみは、一人ではできませんでした。でもきれいにできたので良かったです。
19	みんな一生懸命がんばっていて、とても楽しそうだった。人に教える、伝えることの難しさを知ったが、とても楽しかった。(お日さまの方かな?)
20	楽しく作ることが出来ました。先生方の指導が親切で感謝です。今年の野馬追は一味違って見れると思います。もう一度自分で作成に挑戦してみます。◎タイムリナーな企画に感謝。
21	とてもたのしい日でした。相馬の野馬追にちなんでいっばいまご達んに作ってあげたいです。74才のおばあちゃんより
22	初めて作ってみて大変楽しく過ごさせてもらいました。